

MATERIA.

Economía de la salud.

TRABAJO.

Cuadro sinóptico.

ALUMNA.

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

CATEDRÁTICO.

Reynaldo Francisco Manuel

7°cuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Comitán de Domínguez a 14 de septiembre de 2020.

Fundamentos de economía de la salud.

Macroeconomías variables fundamentales.

Macroeconomía es el estudio de la conducta de la economía, en su conjunto: las variaciones de los precios, la producción o el empleo global.

Crecimiento económico: El desarrollo económico es la base que sustenta a otras esferas de la sociedad. puede medirse a través del Producto Interno Bruto o también a través del Producto Nacional Bruto.

Empleo / desempleo: Mediante la política macroeconómica se trata de buscar empleo a toda la población económicamente activa.

Comercio exterior: El resultado de este comercio se expresa a través de la relación entre exportaciones (X) e importaciones (M).

Cuando en un país las exportaciones superan las importaciones, se obtiene un saldo positivo, denominado superávit, y cuando ocurre lo contrario, se produce un saldo negativo, denominado déficit.

La macroeconomía.

La macroeconomía estudia el funcionamiento global de la economía como conjunto integrado, para así poder explicar la evolución de los agregados económicos.

La macroeconomía es útil porque nos permite analizar la mejor forma de conseguir los objetivos económicos de un país.

La política económica es la herramienta que tienen los gobiernos para alcanzar esos objetivos.

La microeconomía.

La microeconomía estudia los mercados parciales, cuáles son las decisiones óptimas de las empresas, entidades o consumidores para actuar racionalmente.

Trata de la distribución de la producción entre los concurrentes, empresas y entidades, familias e individuos.

Es importante destacar que la microeconomía es típica para una economía de mercado, no así para una economía planificada.

(Manuel, 2020)

Bibliografía

Manuel, R. F. (2020). Economía de la salud. Comitán de Domínguez.